



みなと荘新聞

平成27年8月 第53号

今月の予定

《 8月16日 ~ 9月15日まで 》

- | | |
|----------------|-------------|
| 8月 | 9月 |
| 16日..野州かたりの会 | 12日..誕生祝い喫茶 |
| 29日..ボランティア感謝祭 | |

園芸活動



先月、収穫したジャガイモを蒸かして皆様と一緒に試食をしました。新鮮で味わいのある風味で、とても美味しかったです。庭ではトウモロコシが実を付けており、良い色を付けています。こちらも収穫が楽しみです。



デイケア

『通所リハビリテーション』



7月29日に流しそうめんを行いました。ホールに竹を組んで、全長18mの長い流しそうめんになりました。そうめんだけではなく、ミニトマトも流したりと、皆さんいつも以上に召し上がられていました。暑い日が続く中、涼しいひと時になりました。

行事の様子

7月23日 ミニドライブ(プラネタリウム)



今月のミニドライブでは栃木県子ども総合科学館のプラネタリウム観賞に行きました。天井に映し出された夜景はとても綺麗で皆様、感動していました。終了後は、飲食店で昼食。メニューを広げて好きな物を選ぶだけでも楽しく、何を食べたいのかじっくり考えていました。



8月8日 夕涼み会

今年もやってきました、みなと荘の夕涼み会。今年が増床によって御利用者の人数が増えたことで、参加される御家族の方々もより多く見られ、約200人の方々が見なと荘に来られることになりました。



職員紹介

みなと荘(A館) 介護員 伊藤 崇晃



- 日常生活について
趣味…映画鑑賞・テレビゲーム。
休日は家でゆっくり過ごすことが多いです。仕事が終わった後は、腰痛予防のためのトレーニングをしにジムに通っています。
- 仕事について
利用者の方々の変化に気づいてあげられるように心がけていきたいと思えます。

みなと荘(B館) 介護員 神戸 一成



- 日常生活について
趣味…パソコンをいじること
- 仕事について
まだまだ未熟ですが、これからも頑張ります。



ゲームコーナーや売店が置かれ、皆様、好きな食べ物を買って、射的では景品を狙う姿を応援するなど、それぞれが周囲との団らんを楽しまれており、とても賑やかな雰囲気でした。職員も浴衣に着替え、お祭りを盛り上げました。



編集後記

寒暖の差が激しい日が続きます。来月はもう9月。秋の季節が近づいています。職員一同、御利用者の皆様方が夏の楽しさを感じながら心豊かな生活を過ごすことができるよう、様々な工夫を凝らしています。窓ぎわのすだれ、中庭の観葉植物、ホールの飾りつけなど、なんだか普段とは違う雰囲気を感じられたのではないのでしょうか。秋も、ただ寒くなる季節というイメージだけではなく、秋の風物詩が感じられるよう、努力していきたいと思えます。